

ABSTRAK

Pangeran Bintang Putra S. Pontoh (01011911190) Skripsi. “Peran Pengawasan Sumber Daya Kelautan Dan Perikanan (PSDKP) Pangkalan Ternate Dalam Upaya Penanganan Tindak Pidana Penangkapan Ikan Secara Ilegal (*Illegal Fishing*) ”. Bagian Hukum Pidana Fakultas Hukum Universitas Khairun Ternate. Di bimbing oleh Muhammad Amin Hanafi dan Isyana Kurniasari Konoras.

Penangkapan Ikan secara Ilegal (*Illegal Fishing*) merupakan kegiatan perikanan yang tidak sah dan bertentangan dengan undang-undang atau peraturan yang berlaku, izin aktivitas lautnya tidak dilaporkan pada instansi/lembaga yang bertugas melakukan pengawasan terhadap kapal tangkap yang melakukan pelayaran. Hal ini pun dapat terjadi pada semua kegiatan perikanan tangkap tanpa tergantung pada lokasi, target spesies, alat tangkap yang digunakan dan eksploitasi serta dapat muncul disemua tipe perikanan baik skala kecil dan industri, perikanan di zona nasional maupun internasional

Lembaga Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan ini memiliki peran dan fungsi tersendiri dalam menangani masalah penegakan hukum di bagian kelautan. Unit Pelaksana Teknis Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan, yang selanjutnya disebut UPT PSDKP, merupakan Unit Pelaksana Teknis Kementerian Kelautan dan Perikanan di bidang pengawasan sumber daya kelautan dan perikanan yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Direktur Jenderal Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan.

Tipe penelitian yang peneliti gunakan dalam penyusunan naskah ini ialah Penelitian Hukum Empiris (*empirical legal research*). Penelitian hukum empiris merupakan suatu metode penelitian hukum yang berfungsi untuk melihat hukum secara nyata dan meneliti bagaimana bekerjanya hukum di lingkungan masyarakat”. Penelitian ini dikatakan sebagai penelitian hukum sosiologis karena meneliti orang dalam hubungan hidup di masyarakat. Dapat dikatakan bahwa penelitian hukum yang diambil dari fakta-fakta yang ada di dalam suatu masyarakat, badan hukum atau lembaga pemerintah

Efektivitas penyelesaian tindak pidana *illegal fishing* oleh PSDKP Pangkalan Ternate berdasar hasil penelitian penulis yaitu penyelesaian tindak pidana *illegal fishing* yaitu dengan melakukan pengawasan, sosialisasi kepada nelayan, melakukan patroli rutin, verifikasi dan validasi serta melakukan penyelidikan. Faktor yang mempengaruhi penanganan perkara tindak pidana *illegal fishing* oleh PSDKP Pangkalan Ternate berdasarkan hasil penelitian penulis yaitu faktor kekurangan sumber daya manusia, faktor fasilitas prasarana dan tidak ada pencapaian target oleh PSDKP Ternate

Kata Kunci: *Illegal Fishing*, PSDKP Ternate, Tindak Pidana Perikanan